



6 de junio de 2024

JUSTICIA

Liberan con restricciones a hombre que quemó urnas

Por dañar bienes propiedad del gobierno del *Estado de México*, así como destrucción y robo de material electoral, un *Juez de Control del Penal de Cuautitlán* determinó que **Jonathan Rafael "N"**, quien fue detenido por votantes por haber regado gasolina e incendiar una casilla, ubicada en el *centro escolar Wenseslao Labra*, en las cercanías del poblado de **La Piedad**, llevará su proceso en libertad tras el pago de una fianza, mientras se realiza su segunda audiencia, el **9 de junio**.

DERECHOS HUMANOS

Mexicano fue detenido en Qatar por posesión de drogas y no por ser gay

La detención y condena de **Manuel Guerrero** en febrero pasado fue por posesión de drogas y no por su orientación sexual, dijo un funcionario qatarí, quien señaló a la familia del condenado por verter "acusaciones falsas" sobre los motivos de la causa legal. El martes un juzgado encontró culpable a **Guerrero** por *"posesión de drogas y delitos relacionados con las sustancias ilícitas"*, aunque su familia y otras organizaciones, como **Amnistía Internacional**, han señalado que el mexicano fue detenido por su orientación sexual, poco después de que aceptara reunirse con otro hombre a través de la aplicación de citas.

SEGURIDAD PÚBLICA

Terror en Tila: Criminales queman autos y comercios

La noche del martes, integrantes de *El Karma*, presuntamente liderado por **José "N"**, arribaron a **Tila** y asesinaron al **Jared Enoc "N"**, estudiante del **Colegio de Bachilleres de Chiapas** y a su padre. En venganza, ayer por la mañana *los Autónomos*, liderados por **José del Carmen "N"**, alias de *El Quemado*, quemó y saqueó una veintena de casas y comercios, así como **12** vehículos y mototaxis. Ambos grupos operan con el beneplácito de las autoridades estatales y federales, y se disputan el control en el municipio.

NACIONAL



PRD se eclipsa; perdería su registro de partido nacional

El *Partido del Sol Azteca* está agonizando y busca una forma para no perder el registro. Según los números del *PREP*, con una participación del **60%** de la ciudadanía, el partido apenas alcanzó los **1,078,701** votos, es decir, **1.9270%** del porcentaje de la votación, lo que resulta insuficiente para mantenerse en el barco de los partidos activos. **Jesús Zambrano**, presidente del *PRD*, ha señalado que se buscará conseguir los votos que faltan a través de los votos nulos en los conteos distritales, de ahí que el *PRD* se amarró al mástil de la impugnación de la elección junto a los otros presidentes de partido: **Marko Cortés** del *PAN* y **Alejandro "Alito" Moreno** del *PRI*.

INTERNACIONAL

ONU advierte sobre 'infierno climático' que se nos viene

La *Organización Meteorológica Mundial* advirtió que existe un **80%** de probabilidades de que las temperaturas globales promedio superen el límite de **1.5 grados Celsius** establecido en el *Acuerdo de París* dentro de los próximos cinco años. El secretario general de *Naciones Unidas*, **António Guterres**, urgió a que las potencias mundiales demuestren un mayor compromiso en la lucha contra el cambio climático. *"Estamos jugando a la ruleta rusa con nuestro planeta"*, aseveró. Comparó la situación actual con el meteorito que acabó con los dinosaurios. *"En el caso del clima, no somos los dinosaurios, somos el meteorito. No solo estamos en peligro, somos el peligro. Pero también somos la solución"*, concluyó.

DEPORTES



Humillan charrúas al Tri a días de Copa América

El *Tricolor* del **Jimmy Lozano**, con un plantel alternativo, encaró a los dirigidos por **Marcelo Bielsa** en **Denver, Colorado** y el resultado fue humillante. Los jugadores fueron exhibidos y **Lozano** mostró una vez más ser un técnico al que le faltan recursos, luego de que los uruguayos aplastaron **0-4** en el amistoso de cara a la *Copa América* que arranca el **21 de junio**.

CULTURA

Revolucionando lucha contra obesidad ganan Princesa de Asturias

El médico **Daniel J. Drucker**, el biólogo molecular **Jeffrey M. Friedman**, el endocrinólogo **Joel F. Habener** y los químicos **Jens Juul Holst** y **Svetlana Mojsov**, ganaron el premio de *Investigación Científica y Técnica* por haber contribuido al establecimiento de *"las bases endocrinas de la diabetes y la obesidad, patologías prominentes que son un problema global de salud pública sin tratamiento efectivo hasta la fecha"*, dijo el jurado al hacer el anuncio.

